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CAMARA MUNICIPAL DE PILAR -ALAGOAS

Rue Miguel "acedo, n° 100 -cenlro CEP -57.150J)00

Ata da Sess5o 0rdin6ria da Camara Municipal de Pilar, realizada no dia 26 de agosto
de  2021,  sobre  a  Presidencia  do  vereador Tayronne  Henrique  dos  Santos.   Aos  26
(vinte e seis) dias do mes de agosto do ano de 2021  (dois mil e vinte e urn) estando na
hora   regimental,   o   Senhor  Presidente  vereador  Tayronne   Henrique  dos   Santos,
solicitou  que  a  primeira  secretaria   da  Mesa   Diretora,  vereadora  Thais  Viana  de
Mendonea  Canuto,  fizesee  a  chamada  dos  senhores  vereadores,  comparecendo:
Tayronne  Henrique dos  Santos,  Thais Vilana  de  Mendonca  Canuto,  M6rio  Rafael  de
Farias  Lages,  Luiz  Carlos  Omena  da  Silva,  Joeli  Cristini  Pinheiro  Lopes  Cavalcanti,
Djacy Washington  Clemente  Maia,  Neilza  Elias da  Silva,  Henrique  Correia  Pinheiro,
Jos6  Lavednas  Redrigues  de  Assis  Junior,  Adriano  Maroelo  Costa  Omena,  Thiago
Viana  de  Mendonca  Canuto,  e  Marcos  Antonio  Silva  de  Oliveira.  Havendo  nt]mero
legal,  a Senhor Presidente deu por aberta a presente sessao ordinaria,  e determinou
ao redator de alas, a leitura da ata da sessao ordin6ria do dia 19 de agosto de 2021, e
submeteu  a mesma em discussao,  nao havendo pronunciamento contfario a reda?ao
da  mesma,  a  ata  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade.  Em  seguida  o  senhor
presidente  solicitou,  que  a  primeira  Secretaria  da  Mesa  Diretora,  vereadora  Thais
Canuto,  fizesse  a  leitura  da  pauta  da  ordem  do  dia,  que  constou  das  seguintes
materias: Encaminharnento da lndicagao n° 141/2021, de autoria da vereadora Thais
Viana de Mendonga Canuto, que sugere ao Senhor Prefeito, que a Prefeitura do Pilar
institua   colas   pare   contratagao   de   pessoas   com   idade  igua!   ou   superior  a   50
(cinquenta)   anos   em   concursos   pilblicos,   nas   empresas   que   prestam   servigos
teroeirizados para o municipio, e para empresas ou indcistrias, que recebem incentivos
fiscais ou aporfes financeiros,  para Comiss5o de Legisla?ao, Justi?a e Redagao Final
emitir parecer; Pareeer Conjunto n° 052/2021, das Comissdes de Legislacao, Justi?a,
e Reda?5o Final,  e de Financas,  Ongamento e Fiscalizacao,  roferente a Proposta de
Emenda Aditiva n° 005/2021, ao Prtycto de Lei n° 009/2021, do Poder Executivo, que
altera a Lei n° 414raoo9, e adota outras provideneias; Proposta de Emenda Aditiva
n° 00512021, de autoria do vereador Djacy Washington Clemente Maia, ao Projeto de
Lei  n°  009ra021,  do  Poder Executivo,  que  altera  a  Lei  n°  414raoo9,  e  adota  outras
providencias; Segunda discussao e segunda votagao do Projcto de Lei n° 009/2021 ,
do  Poder  Executivo,  que  altera  a  Lei  n°  414R009,  e  adota  outras  providencias;
Parecer Cortyunto n°  053/2021,  das Comiss6es de Legislacao,  Justi?a,  e  Redagao
Final,  e  de  Educacao,  Esporie,  Cultura,  Saade  e  Assistencia  Social,  referente  a
Proposta de Emenda Modificativa n° 036/2021, que altera a Emenda e o artigo 1°   do
Projeto de Lei n° 019/2021,  de  18 de rna.Io 2021,  do Poder Legislativo;  Proposfa  de
Emenda  Modificativa  n°  036/2021,  de  autoria  da  vereadora  Joeli  Cristini  Pinheiro
Lopes Cavalcanti,  que altera  a  Emenda  e o andgo  1°  Prtyeto de Lei  n° 019/2o21,  do
Poder  Legislativo;  segunda  discuss5o  e  segunda  votagao  do  Projcto  de  Lei  n°
019/2021,  do  Poder Legislativo de autoria do vereador Jose  Lavodnas  Rodrigues de
Assis Junior,  que  lnstitui a obrigatoriedade de estabelecjmentos Pilblicos e Privados,
voltados  ao  ensino  ou  recreagao  infantil  e  fundamental,  a  capacitarem  sou  corpo
docente e funcional em nopees basicas de primeiros socorros;  Parecer Conjunto n°
054/2021,  das  Comiss6es  de  Legislapao,  Justiea,  e  Redacat]  Final,  e  de  Direitos
Humanos,  Cidadania,  Meio  Ambiente,  e  Turismo,  referente  a  Proposta  de  Emenda
Modificativa   n°   037/2021,   ao   Projeto  de   Lei   n°   027R021,   do   Poder  Legislativo;
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Proposta de Ernenda tvlodificali`/a n° 037/2021, de autoria da vereadora Joeli Cristini
Pinheiro  Lopes  Cavalcanti,  ao Projeto de  Lei  n°  027n021,  do Poder Legislativo,  que
dispees  sobre  a  garantja  de  que  agressores  de  mulheres  e  meninas  nao  possam
assumir  cargo  poblico  no  municipio  de  Pilar,  e  da  outras  providencias;     Parecer
Conjunto n° 055/2021, das Comiss6es de Legislag5o, Justi?a, e Redagao Final, e de
Direitos  Humanos,  Cidadania,  Meio  Ambiente,  e  Turismo,  referente  a  Proposta  de
Emenda Medificativa n° 038M2021, ao Projeto de Lei n° 027/2021, do Poder Legislativo;
Proposta de Emends Ivlodificativa n° 038/2021, de autoria da vereadora Joeli Cristini
Pinheiro  Lopes  Cavalcanti,  ao Projeto de  Lei  n° 027/2021,  do Poder Legislativo,  que
disp5es  sobre  a  garantia  de  que  agressores  de  mulheres  e  meninas  nto  possam
assumir  cargo  ptiblico  no  municipio  de  Pilar,   e  da  outras  providencias;   Parecer
Conjunto n° 056/2021, das Comissdes de Legisla?ao, Justi?a, e Reda?ao Final, e de
Direitos  Humanos,  Cidadania,  Meio  Ambiente,  e  Turismo,  referente  a  Proposta  de
Emenda Modifilcativa n° 039/2021, ao Prtyeto de Lei n° 027/2021, do Poder Legislativo;
Proposfa de Emenda lvlodifileativa n° 039/2021, de autoria da vereadora Joeli Cristini
Pirlheiro  Lopes  Cavalcanti  ao  Prtyeto  de  Lei  n° 027ra021,  de  Poder Legislativo,  que
disp6es  sobre  a  garantia  de  que  agressores  de  mulheres  e  meninas  nao  possam
assumir  cargo  poblico  no  municipio  de  Pilar,   e  da  outras  providencias;   Parecer
Conjunto n° 05712021, das Comiss6es de Legislag5o, Justi?a,  e Redagao Final, e de
Direitos  Humanos,  Cidadania,  Meio  Ambiente,  e  Turismo,  referente  a  Proposta  de
Emenda Modificativa n° 04012021, ao Projeto de Lei n° 027M2021, do Poder Legislativo;
Proposta de Emencla Nlodificati`fa  n° 040/2021,  ao  Prtyeto de  Lei  n° 027/2021,  do
Poder Legislativo,  de autoria da vereadora Joeli Cristini Pinheiro Lopes Cavalcanti ao
Prtyeto de Lei n° 027/2021, do Poder Legislativo, que dispdes sobre a garantja de que
agressores de mulheres e meninas nao possam  assumir cargo pdblico  no municipio
de Pilar, e da outras providencias; segunda discussao e segunda votac5o do Projeto
de  Lei  n°  021/2021,  do  Poder Legislativo,  de  autoria  do vereador Thiago  Viana  de
Mendon?a  Canuto,  que  disp6es  sobre  a  garantia  de  que  agressores de  mulheres  e
menjnas  nao  possam   assumir  cargo  poblico  no  municipio  de  Pilar,   e  da   outras
providencias;   segunda   discussao   e   segunda   votacao   do   Projeto   de   Deoreto
Legislativo n° 002/2021 , de autoria do vereador Tayronne Henrique dos Santos, que
concede  Titulo  de  Cidad5o  Honofario  de  Pilar,  e  da  outras  providencias;  Parecer
Conjunto n° 058/2021, das Comiss6es de Legislacao, Justiga, e Redag5o Final, e de
Finangas,  Ongamento  e  Fiscaliza?ao,  referente  ao  Prtyeto  de  Lei  n°  003Ro21,  do
Poder Executivo, que altera o ahigo  11  da Lei Municipal n° 730R019,  que disciplina  a
contratag5o  pelo  poder publico  Municipal  de  Estagiarios,  para  aumentar o  valor da
Bolsa-Auxilio pare ate RS. 550,00 (quinhentos e cinquenta reais); Primeira discuss5o e
primeira  vota?5o  do  Projeto  de  Lei  n°  003/2021,  do  Poder Exeoutivo,  que  altera  o
artigo 11  da Lei Municipal n° 73012019, que disciplina a contratacao pelo poder publico
Municipal de Estagiarios,  para aumentar a valor da Bolsa-Auxilio para ate RS.  550,00
(quinhentos  e  cinquenta  reais);  Parecer  n°  048/2021,  da  Comissao  de  Legislagao,
Justiga, e Redagao Final, roferente ao Prtyeto de Lei n° 031M2021 do Poder Legislativo,
de autoria da vereadera Neilza Elias da Silva que Trata da "Criagao de urn Conselho
Mljnicipal  de  Defesa  dos  Direitos  da  Mulher',  e  da  outras  providencias;   Primeira
discussao e Primeira vota¢5o do Projcto de Lei n° 031/2021  do Poder Legislativo, de
autoria  da  vereadora  Neilza  Elias  da  Siiva  que  Trata  da  "Criagao  de  urn  Conselho
Municipal  de  Defesa  dos  Direitos  da  Mulher,  e  da  outras  providencias;  Parecer  n°
049/2021, da Comiss5o de Legisla¢ao, Justi?a,  e Redagao Final,  referente ao Projeto
de  Resolu?ao  n°  004/2021  do  Poder  Legislativo,  que  Altera  os  procedimentos  da
realizaeao da eleicao pare provimento dos cargos da  Mesa Diretora,  para o segundo
bienio, e da outras providencias; Primeira discussao e primeira vcta?ao do Projcto de
Resolu?ao  n°  004/2021   do   Poder  Legislativo,   que  Altera   es   procedimentos  da
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realizagao da eleig5o para  provimento dos cargos da  Mesa Diretora,  para o segundo
bienio,  e  da  outras  providencias;  Indicasao  n°  148/2021,  que  sugere  ao  senhor
profeito,   que  seja  lnstituido  urn  prazo  de  72  horas  pare  marcag6es  de  exames
especiais de media e alta complexidade (orientagao medica),  e tambem a criacao de
urn  canal   de  comunica?5o,   secretaria   e   usuario,   pare   disponibi!izar  informac6es
exames, consultas, cirurgias, e medicamentos, de autoria do vereador M6rio Rafael de
Farias Lages;   Indicag5o n° 146/2021, que sugere ao senhor prefeito A Revitaliza?ao
do local conhecido  coma  Rolo  do  Major,  e/ou  Criagao de urn  Mirante no mesmo,  de
autoria da vereadora Jceli Cristini Pinheiro Lopes Cavalcanti;  Indicag5o n° 150/2021,
que sugere ao senhor prefeito a Criagao de uma Escola Agricola Pdblica Municipal, de
autoria   do   vereador  Jose   Lavodnas   Redrigues   de   Assis   Junior;   Indieagao   n°
149/2021,  que  sugere  ao  senhor  prefeito  Urbanizar  e  Transforma  em  urn  corredor
Cultural o teneno ao lado da  UBS 01  (Unidade Basica de Satlde 1),  antiga secretaria
de  educa?ao,  Iocalizado  na  Rua  Oliveira  e  Silva,  de  autoria  do  vereador  Henrique
Correia Pinheiro; Indica?5o n° 122/2021, que sugere ao senhor profeito a Retomo da
emissao de Carteira de Trabalho  no Servigo da Junta  Militar de nosso municipio,  de
autoria do vereador Luiz Carios Omena da Silva;  lndicag5o n° 131/2021, que sugere
ao  senhor prefeito  0  Tratamento  sanitario  (Detetiza?ao  e  Sanitiza?5o),  de  06  (seis)
poGos de conteng6es na Cha de PilarAL,  de autoria do vereador Luiz Carios Omena
da  Silva;  F?equerimento  n° 003R021,  de  autoria  do vereador Luiz  Carios Omena  da
Silva,  que  requer uma  solenidade  alusiva  ao  dia  do vereador,  em  1°  de outubro de
2021, em homenagem a todos os vereadores, e ex-vereadores de nossa cidade, com
despacho   do   presidente   da   Camara   Municipal   de   Pilar-AL.   Ap6s   a   leitura   do
expediente  do  dia,  o  senhor  presidente,  vereador Tayronne  Henrique,  enviou  para
Comissao  de  Legislagao,   Justi?a  e   RedaQ5o  Final  emitjr  parecer  a   lndica?ao  n°
147/2021,   de   autoria   da  vereadora   Thais   Viana   de   Mendonga   Canuto.   Dando
contlnuidade   aos   trabalhos   na   ordem   do   dia   a   senhor   presidente   colocou   em
discussao: 0 Parecer Conjunto n° 052/2021, das Comiss5es de Legisla?ao, Justica, e
Redagao  Final,  e  de  Finangas,  Ongamento  e  Fiscaliza?ao,  referente  a  Proposta  de
Emenda Aditiva n° 005ra021, ao Projeto de Lei n° 009/2021, do Poder Executivo, que
altera a Lei n° 414raoo9, e adota outras providencias. Foi facultada a palavra a relatora
vereadora   Thais   Canuto.   A   vereadora   Thais   Canuto,   falou   que   as   comiss6es
analisaram  a  mat5ria,  constataram  que  se  encontra  dentro  dos  tramites  legais  com
amparo constitucional, que teve o Parecer Favofavel. Facultada a palavra aos demais
ve;eadores,   sem   mais   pronunciamento   a   materia   foi   votad=   e   aprovada   por   |
unanimidade.  Colocado em  discuss5o  Proposta  de  Emenda  Aditiva  n° 005/202
autoria do vereador Djacy Washington Clemente Maia, ao Projeto de Lei n° 009h2021 ;
do  Poder  Executivo,   que  altera  a  Lei  n°  414/2009,  e  adota  outras  prcIvidencias.
Facultada a palavra ao autor. Com a palavra o autor, vereador Djacy Maia, falou que a
emenda  5  sobre  o  Projeto  de  Lei  n°  009/2021,  onde  foi  conveniente  para  melhor
entendimento,  adicionar  texto  na  redacao  da  materia  em  discussao.  Falou  que  a
materia trata de empresas instaladas em nosso municipio, e que a presente emenda,
a para acfescimo de urn pafagrafo anico, onde dctermirla incentwo para as empresas
e vantagens para o municipio.  Aparte o vereador Rafael Lages,  deu  apoio  a materia
em  discussao,  e falou  que a  uma  responsabilidade  do ente  poblico os recursos que
sefao  destinados para  a  criagao de  empregos no municipio.  Aparte  o vereador Luiz
Carlos,  deu  apoio a  materia, falando da  necessidade de instalagao de empresas em
nosso  municipio  para  o  bern  comum  da  comunidade  pilarense,  parabenizou  o  autor
encerrando suas palavras.  a autor agradeceu os apoios dos colegas vereadores,  e
falou  que  nao  foi  sua  intencao  burocratizar  a   materia  mats  sim  estabelecer  urn
mecanismo pare  melhoria  do  Prtyeto  de Lei  n°  009ra021,  e encerrou  suas  palavras.
Faoultada a palavra ao senhores vereadores, e nao havendo mais pronunciamento,  a
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materia foi votada e aprovada par unanimidade. Colocado em discussao Projeto de Lei
n°  009/2021,  do  Poder  Executivo,  que  altera  a  Lei  n°  414/2009,   e  adota  outras
providencias.  Facultada  a  palavra  ao  lider do  profeito  na  camara.  Com  a  palavra  o
lider  do  prefeito,  vereader  Rafael  Lages,  falou  que  esta  Lei  n°  009A2021,  trata  da
altera?ao  de  outra  lei,  favorecendo  a  disputa  por empresas,  criando  incentivos  pare
gerar empregos pare o municipio, porque a concorrencia por aquisigao de empresas e
grande  no  Estado  de  Alagoas.   Falou  que  nosso   municipio  tern  recebido  muitas
propostas   pare   instalacao   de   empresas,   e   esta   medida   vai   favorecer   esta
concorrencia,  e  dentro  de  outras  explica?bes  encerrou  suas  palavras.  Faoultada  a
palavra aos demais vereadores. Com a palavra o vereador Djacy Maia, parabenizou o
lider do prefeito pelo interesse e empenho na aprovaeao da materia, que trata de urn
Projeto de Lei, muito imporiante para o municipio. Falou que o municipio tern que criar
mecanismos para atrair estas empresas para nossa cidade. Aparte o vereador Rafael
Lages parabenizou o prdeito Renato Filho, pela coragem de concorrer na disputa de
investimos pare o municipio atrav6s da criacao de empregos para comunidade. Aparte
o   vereador   Luiz   Carios,   deu   apoto   a   materia,   dizende   que   o   municiplo   esta
desabrochando  para  o  crescimento empresarial,  falando que a  necess5rio  incentivar
as  empresas  para  virem  se  instalarem  no  Pilar.  0  vereador  Djaey  agradeceu  os
aparies,  teceu  outros  coment6rios  a  respeito  de  geragao  de  renda,  parabenizou  o
prefeito  Renato  Filho,  e  encerrou  suas  palavras.  0  senhor presidente  tambem  deu
apoio a materia  dizendo que todas as materias em  beneficio do municipio tern apoio
desta  Casa  Legislativa.   Continuando  facultada  a  palavra,  sem  mais  discussao,   a
materia  foi  votada  e  aprovada  por unanimidade  em  segunda votagao.  Colocado em
discussao o Parecer Conjunto  n° 053ft021, das Comiss6es de Legisla?ao, Justiga,  e
Redagao Final, e de Educag5o, Esporte, Cultura, Sai]de e Assistencia Social, roferente
a Proposta de Emenda Modificativa n° 036h2021, que altera a Emenda e o arfugo 1° do
Projeto de Lei n° 019/2021, de 18 de maio 2021, de Poder Legislativo. Foi facultada a
palavra  a  relatora vereadora Thais  Canuto.  A vereadora Thais Canuto,  falou  que  as
comiss6es  analisaram  a  materia,  constataram  que  se  encontra  dentro  dos  tramites
legais com amparo constituc.Ional, e teve o Parecer Favofavel. Facultada a palavra aos
demais  vereadores,   nao  havendo  mais   pronunciamento   a   materia  foi  votada   e
aprovada   par   unanimidade.    Colocado   em   discussao   a   Proposta   de   Emenda
Modificativa   n°   036VI021,   de   autoria   da   vereadora   Joeli   Cristini   Pinheiro   Lopes
Cavalcanti,  que  altera  a  Emenda  e o ariigo  1°  Projeto de  Lei  n°  019R021,  do  Poder
Legislativo.  Facultada  a  palavra  a  autora.  Com  a  palavra  a autora,  a vereadora Joeli
Lopes,  falou  que  esta  emenda  foi  pare  adequar o  Projeto  de  Lei  n°  019/2021,  com
modifilcagao  na  redagao do mesmo,  para  urn melhor entendimento,  e encerrou  sua
palavras. Faoultada a palavra aos demais vereadores, n5o havendo mais discussao, a
materia foi votada e aprovada por unanimidade.  Colocado em discuss5o o Projeto de
Lei   n°   019M2021,   do   Poder  Legislativo   de   autoria   do   vereader   Jose   Lavodnas
Rodrigues de Assis Junior, que lnstitui a obrigatoriedade de estabelecimentos P0blicos
e Privados, voltados ao ensino ou  recrea?ao infantil  e fundamental,  capacitarem seu
corpo  decente  e  funcional  em  nogives  basicas  de  primeiros  socorros.  Facultada  a
palavra  ao  autor.  Com  a  palavra  o  autor vereador Junior do  Dr.  Jos6,  defendeu  a
materia,  falando que a  mesma detemina,  que seja  implantado nas escolas da  rode
municipal de ensino e escolas privadas, a preparag5o do corpo docente, Corn curso de
primeiro  socorros.  Falou  que esta  Lei foi  implantada em  varios  municipios  do  nosso
pals,  ap6s  o  aluno  Lucas,  ter falecido  na  escolar,  quando  engasgade,  e  nao  ter
recebido  o  socorro  necessario.  Aparfe  a vereador Luiz  Carios,  deu  apoio a  materia,
tecendo comenfarios,  sobre a importancia  dos primeiros socorros nas escolas.  Falou
ter cerieza que a municipio vai acatar a medida. De volta ao discurso o autor falou que
no  Brasil   acontece  oito  mortes  por  ano,  com  criangas  nas  escolas  por  falta  de
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assistencia, e dentro de outras explanag6es sobre a materia,  encerrou suas palavras.
Facultada a palavra aos demais vereadores. Sem mais discussao a materia foi votada
e aprovada por unanimidade em segunda votagao. Colocado em discussao o Parecer
Conjunto n° 054ra021,  das Comiss6es de Legislagao, Justiga,  e Redapao Final, e de
Direitos  Humanos,  Cidadania,  Meio  Ambiente,  e  Turismo,  referente  a  Proposta  de
Emenda Modificativa n° 037/2021, ao Projeto de Lei n° 027/2021, do Poder Legislativo.
Foi facultada a palavra a relatora vereadora Thais Canuto. A vereadora Thais Canuto,
falou que as comiss6es analisaram a materia, constataram que se encontra dentro dos
tramites  legais com  amparo constitucional,  e  teve  o  Parecer Favofavel.  Faoultada  a
palavra aos demais vereadores. Sem mais discussao, a materia foi votada e aprovada
por  unanimidade.  Discussao  da  Proposta  de  Emenda  Modifilcativa  n°  037ra021,  de
autoria  da  vereadora  Joeli  Cristini  Pinheiro  Lopes  Cavalcanti,  ao  Projeto  de  Lei  n°
027/2021,  do  Poder Legislativo,  que disp5es sabre a  garantia de que  agressores de
mulheres  e  meninas  n5o  possam  assumir cargo poblico  no  municipio de  Pilar,  e da
outras providencjas.  Facultada a palavra a autora.  Com a palavra a autora vereadora
Joeli Lopes, falou que esta emenda, visa estender a penalidade do citado Projeto de
Lei,  alem  do  solicttado,  onde os  prestadores de servigo ao municipio tamb6m sejam
atingidos,  e  dentro  de  mais  explicaG6es  sobre  a  materia  encerrou  suas  palavras.
Facultada  a  palavra  aos demais vereadores.  Com  a  palavra o vereador Djacy Maia,
deu apoio a materia, falando que os resultados do Prtyeto de Lei, vai ter urn alcance
mais  pleno  no  combate  a  agressao  a  mulher,  proibindo  que  pessoas  que  forem
condenadas por agress5o a  mulher,  e menina,  sejam  admitidas em qualquer funcao
pdblica  no  municipio  de  Pilar.  Aparte  o vereador Luiz  Carlos,  falou  que  o  Pilar  esta
dando  exemplo  de  cidadania,  criando  materias  em  defesa  da  mulher.  De  volta  ao
discurso  o  vereador  Djacy  Maia,   agradeceu  os  apartes,   se  deu  por  satisfeito  e
encerrou  suas  palavras.  Sem  mais  discussao,  a  materia  foi  votada  e  aprovada  por
unanimidade.    Colocado   em   discuss5o   o   Parecer   Conjunto   n°   055/2021,   das
Comiss6es   de   Legislag5o,   Justiga,   e   Redagao   Final,   e   de   Direitos   Humanos,
Cidadania, Meio Ambiente, e Turismo, referente a Proposta de Emenda Modificativa n°
038/2021, ao Projeto de Lei n° 027/2021, do Poder Legislativo. Foi facultada a palavra
a relatora vereadora Thais Canuto. A vereadora Thais Canuto, falou que as comiss6es
analisaram  a  materia,  constataram  que  se  encontra  dentro  dos  tramites  legais  com
amparo constitucional, e teve o Parecer Favoravel.  Sem mais discussao, o parecer foi
votado e aprovado por unanimidade.  Colocado em discussao a Proposta de Emenda
Modificativa  n°  038/2021,   de  autoria  da  vereadora  Joeli  Cristini  Pinheiro   Lopes
Cavalcanti,  ao Projeto de Lei n° 027/2021, do Poder Legislativo,  que dispdes sobre
garantia de que agressores de mulheres e meninas nao possam assumir cargo pi]blico
no municipio de Pilar, e da outras providencias. Facultada a palavra a autora. A autora
vereadora  Joeli  Lopes,  defendeu  a  materia  citando,  que  houve  a  necessidade  de
modifilcagao no projcto de Lei  n° 027/2021,  e dentro de explicag6es sobre  a materia,
encerrou suas palavras.  Facultada a palavra aos demais vereadores,  e nao havendo
mais pronunciamento a materia foi votada e aprovada por unanimidade.  Colocade em
discussao o Parecer Conjunto n° 056/2021,  das Comiss6es de Legislagao,  Justi?a,  e
Redacao   Final,   e   de   Direitos   Humanos,   Cidadania,   Meio   Ambiente,   e   Turismo,
referente  a  Proposta  de  Emenda  Medificativa  n°  039/2021,   ao  Projeto  de  Lei  n°
027/2021,  do  Poder Legislativo.  Foi  facultada  a  palavra  a  relatora  vereadora  Thais
Canuto.  A  vereadora  Thais  Canuto,  falou  que  as  comiss5es  analisaram  a  materia,
constataram que se encontra dentro dos tramites legais com amparo constitucional, e
teve o Parecer Favofavel.  Sem mais discussao,  a  parecer foi vctado e aprovado por
unanimidade.   Colocado   em   discuss5o   a   Proposta   de   Emenda   Modificativa   n°
039/2021,  de autoria da vereadora Joeli Cristini Pjnheiro Lopes Cavalcantj ao Projeto
de  Lei  n°  027/2021,  do  Poder  Legislativo,  que  disp6es  sobre  a  garantia  de  que
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agressores de mulheres e meninas  nao possam  assumir cargo  pablico  no municipio
de  Pilar,  e da outras providencias.  Facultada  a  palavra  a autora.  A autora vereadora
Joeli Lopes, dofendeu a materia citando a necessidade de modificagao na veda?ao do
Prtyeto   de   Lei   n°   027ra021,   atraves   desta   materia,   e   encerrou   suas   palavras.
Facultada  a  palavra,  e  nao  havendo  mais  pronunciamento  a  materia  foi  votada  e
aprovada por unanimidade. Colocado em discussao o Parecer Conjunto n° 05lM2021,
das  Comiss6es  de  Legislaeao,  Justi?a,  e  Redagao  Final,  e  de  Direitos  Humanos,
Cidadania, Meio Ambiente, e Turismo, referente a Proposta de Emenda Modificativa n°
040/2021, ao Projeto de Lei n° 027/2021, do Poder Legislativo. Foi facultada a palavra
a relatora vereadora Thais Canuto. A vereadora Thais Canuto, falou que as comiss6es
analisaram  a  materia,  constataram  que  se  encontra  dentro  dos  tramites  legais  com
amparo constitucional, e teve o Parecer Favofavel.  Sem mais discussao, o papeer foi
votado e aprovado por unanimidade.  Colocado em discussao a Proposta de Emenda
Modificativa  n°  04Or2021,  ao  Projeto  de  Lei  n°  027/2021,  do  Poder  Legislativo,  de
autoria  da  vereadora  Joeli  Cristini  Pinheiro  Lopes  Cavalcanti  ao  Projeto  de  Lei  n°
027/2021,  do  Poder Legislativo,  que  disp6es sobre  a garantia  de que  agressores de
mulheres  e  meninas  nao  possam  assumir cargo  pclblico  ne municipio  de  Pilar,  e  da
outras  providencias.  Facultada  a  palavra  a  autora.  A  autora,  vereadora  Joeli  Lopes,
defendreu  a materia citando a necessidade de modifica?ao na  redagao do Projeto de
Lei   n°   027/2021,   e   encerrou   suas   palavras.   Facultada   a   palavra   aos   demais
vereadores, e nao havendo mais pronunciamento a materia foi votada e aprcIvada por
unanimidade.   Colocado   em   disoussao   o   Projeto   de   Lei   n°   027/2021,   do   Poder
Legislativo,  de autoria do vereador Thiago Viana  de  Mendon?a  Canuto,  que disp6es
so-bre  a  garantia  de  que  agressores  de  mulheres  e  meninas  nao  possam  assumir
cargo pablico no municlpio de Pilar,  e da outras providencias.  Facultada a palavra_ eo
auiror.  Com  a  palavra  o autor,  vereador Thiago Canuto,  solicitou  apoio  para  materia,
falande que a mesma vai beneficiar as mulheres pilarenses, aumentando o combate a
violencia da mulher, citou varios casos de violencia a mulher, ocorndo em nosso pals,
e falou que esta medida pode nao resolver todos os problemas de agressao a mulher,
mas  vai  punir  os  agressores,   impossibilitando  de  prestarem  servicos  nos  6rgaos
poblicos  municipais,   e  encerrou  suas   palavras.   Facultada  a   palavra   aos  demais
vereadores. Com a palavra o vereador Rafael Lages, deu apoio a materia, falando do
valor desta lei, onde vai penalizar os agressores de mulheres atrav5s da proibjgao de
se  tomarem  detentores  de  calgos  pablicos  no  municipio  de  Pilar.  Com  a  palavra  o
vereador Luiz Carios, deu apoio a materia, falando da beleza da materia, dizendo que
vai  se  fazer  cumprir  a  justiga  contra  os  agressores  a  mulher.  Com  a  palawa  a
vereadora   Joeli   Lopes,   apoiou   a   materia  falou   que   se   sentiu   no   clever  de  dar
celeridade  na  materia  nas  reuni5es  das  comiss6es,  e  foi  com  muito  orgulho  que
colaborou  na  aprovacao deste Projeto de Lei.  Com  a palavra o vereador Djacy  Maia
parabenizou o autor do Projeto de Lei n° 027/2021, vereador Thiago Canuto, falando.
que nem sempre as pessoas mudam por conscientizagao, e na maioria das vpzes a
necessario  mudar  pela  realiza?ao  de  medidas  mais  agressivas,  e  esta  materia  vai
penalizar a  pfatica  nociva da agressao a  mulher.  Falou que esta  medida es¥ sendo
tomada em muitas cidades de nosso  pals.  0 senhor presidente, vereador Tayronne
Henrique, tambem deu apoio a materia fazendo urn relate sobre a mesma.  Sem_ mais_
discussao, a materia foi vctada e aprovada por unanimidade em segunda vota?ao.   0
Senhor  Presidente,  vereador  Tayronne  Henrique,  passou  a  presidencia  da  Mesa
Diretora pare primeira Secretaria, vereadora Thais Canuto, que colocou em discussao
o  Projeto  de   Decreto  Legislativo   n°  002/2021,  de   autoria  do  vereador  Tayronne
Henrique dos Santos, que concede Titulo de Cidadao Honorario de Pilar, e d_a ou!ras
providencias.  Foi facultada a palavra ao autor.  0  autor,  vereader Tayrenne Henrique
defendeu  sua  materia,  falou  se  tratar  de  uma  materia  simples,  que  homenageia  o
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Deputado Estadual de Alagoas,  Davi Maia com o titulo de cidadao honofario de Pilar.
Falou  que ja foi  apresentado o curriculum do homenageado na  primeira  discussao e
primeira votacao da materia. Teceu elogios ao homenageado falando se tratar de uma
pessoa que muito tern feito pelo Estado de Alagoas, principalmente no meio ambiente,
e  dentro  de  muitos  elogios  ao  homenageado,  encerrou  suas  palavras.  Facultada  a
palavra  aos  demais  vereadores.  N5o  havendo  mais  pronunciamento  a  materia  foi
votada e aprovada por unanimidade em segunda votapao. Reassumindo a presidencia
da  Mesa  Diretora,  o  vereador Tayronne  Henrique  colocou  em  discuss5o  o  Parecer
Conjunto n° 058/2021,  das Comiss5es de  Legislacao, Justice,  e Redacao Final,  e de
Finan?as,  Ongamento  e  Fiscaliza?ao,  roferente  ao  Projeto  de  Lei  n°  003/2021,  do
Poder Executivo, que altera o arfugo 11  da Lei Municipal  n° 730/2019,  que disciplina a
contrata?5o  pelo  poder  pablico  Municipal  de  Estagiarios,  para  aumentar o  valor da
Bolsa-Auxilio para ate RS. 550,00 (quinhentos e cinquenta reais). Facultada a palavra,
a  relatora.  A relatora, vereadora Thais Canuto,  falou que as comiss6es analisaram a
materia,   constataram   que   se   encontra   dentro   dos  tramites   legais   com   amparo
constitucional,   e   teve   o   Parecer   Favofavel.   Facultada   a   palavra   aos   demais
vereadores.  Nao havendo  mais pronunciamento a materia foi votada e aprovada por
unanimidade.   Colocado   em   discussao  a   Prtyeto   de   Lei   n°   003/2021,   do   Poder
Executivo,   que  altera  o  ahigo   11   da  Lei  Municipal  n°  73012019,   que  disciplina   a
contratapao  pelo  poder poblico  Municipal  de  Estagiarios,  para  aumentar a  valor da
Bolsa-Auxilio pare ate RS.  550,00 (quinhentos e cinquenta reais). Facultada a palavra
ao lider do prefeito na Camara. 0 Lider, vereador Rafael Lages, falou que esta materia
aumenta o valor do bolsa-auxilio dos estagi6rios do municipio.  Falou que a medida vai
facilitar  a  vida     dos  estagiarios,  dando  mais  condig6es  para  suas  despesas  com
estudos  e  deslocamento.   Solicitou   apoio  para  materia  e  encerrou  suas  palavras.
Facultada  a  palavra.  Com  a  palavra  o vereador Djaey  Maia,  deu  apoio  a  materia,  e
falou  que  trata  de  uma  materia  importante  para  sociedade,  que  vai  favorecer  os
estudantes  de  curso  superior.  Falou  que  a  materia  vai  dar oporfunidade de  estagio
com aprendizado na pfatica de seus cursos. Aparte o vereador Luiz Carlos, deu apoio
a  materia  afirmando  que  o  nosso  municipio  tern  urn  nllmero  grande  de  alunos  em
cursos universitarios,  e esta medida e urn grande beneficio para os estudantes, que
terfeo condi?6es de fazerem sous estagios em nosso municipio. De volta ao discurso o
vereador  Djacy  Maia,  agradeceu  as  considera?6es  do  vereador  Luiz  Carios,  fe
comentarios  sobre   a   dificuldade  dos  estudantes,   na  conclusao   de   seus  curso
universitarios,  por  falta  de  recursos  financeiros,  e  encerrou  suas  palavras.  Com  a
palavra  a  vereador  Henrique  Pinheiro,   parabenizou  o  Prefeito   Ftenato  Filho  pela
importante  materia  que  ore   esfa  sendo  djscutida  e  votada.   Falou  que  sabe  da
dificuldade   de   urn  esfagio,   porque  fez   dois   cursos   universitarios,   e   teve   muita
dificuldade  de  conseguir urn  estagio.  Com  a  palavra  a vereadora  Thais  Canuto deu
apoio materia,  falando que toda  materia que tramitar nesta  Casa Legislativa,  que for
pare  o  beneficio  da  popula?ao  tern  seu  apoio.  Sem  mais  discussao,  a  materia  foi
votada  e aprovada  par unanimidade em  primeira votacao.  Colocado em discuss5o o
Parecer n° 048/2021, da Comiss5o de Legislacao, Justi?a] e Redagao Final, referente
ao  Projeto de  Lei  n°  031/2021  do  Poder Legislativo,  de  autoria  da vereadora  Neilza
Elias da Silva que Trata da "Criag5o do Conselho Municipal de Defesa dos Direitos da
Mulher',   e   da   outras   providencias.   Facultada   a   palavra,   a   relatora.   A   relatora,
vereadora Thais Canuto,  falou que  as comiss6es analisaram  a mat6ria,  constataram
que  se  encontra  dentro  dos  tramites  legais  com  amparo  constitucional,  e  teve  o
Parecer Favoravel.  Facultada  a  palavra  aos demais vereadores,  Nao  havende  mais
pronunciamento  a  materia  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade.  Colocado  em
discuss5o o Projeto de Lei n° 031ra021  do Poder Legislativo, de aijtoria da vereadora
Neilza Elias da Silva que Trata da acriagao de urn Conselho Municipal de Defesa dos
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Direitos da  Mulher", e da outras providencias.  Facultada a palavra a autora. A autora,
vereadora  Nena  do Leo,  solicitou  apoio  pare  materia,  falando que a  mesma  trata  da
criagao de urn Conselho Municipal de Dofesa dos Direitos da Mulher, para fortalecer a
apoio as mulheres de nosso municlpio. Falou que nosso pals e urn pals machista onde
par muito tempo a mulher ficou dependente da vontade do homem. Falou que est6 na
hora da mulher tomar seu espaap na sociedade e procurar assumir seus direitos com
igualdade. Aparte o vereador Luiz Carlos, elogiou a materia falando que realmente as
mulheres tern urn destaque pequeno nos seguimentos sociais,  onde  precisa de uma
representa?5o mais arrojada na sociedade.  De volta  ao discurso a  autora falou, que
deseja,  que  esta  materia  possa  encordar  as  mulheres  a  ocupar  seus  lugares  na
sociedade,  e  encerrou  suas  palavras.  Facultada  a  palavra  aos  demais  vereadores.
Com a palavra a vereadora Thais Canuto deu apoio a materia dizendo que o lugar da
mulher a  onde  ela  quiser estar.  Com  a  palavra  o  vereador Djacy Maia  deu  apoio  a
autora  e  a  todas  mulheres,  falando  que  o  conselho  sera  mais  urn  mecanisrno  para
mulher lutar por seus direitos.  Falou que nada  mais imporlante  6  a  mulher pandr em
defesa  de  seus  direitos,  e  aumentar seu  espa?o  na  sociedade.  Com  a  palavra  o
vereador Rafael Lages deu apoio a materia falando da imporfancia da mesma para a
crescimento da classe feminina em  nosso municipio.  Sem mais discussao,  a  materia
foi votada e aprovada por unanimidade em primeira vctagao.  Colocado em discussao
o   Parecer  n°  049/2021,   da  Comissao  de  Legisla?5o,   Justiga,   e   Redag5o   Final,
referente  ao  Projeto  de  Resolu?ao  n°  004/2021  do  Poder Legislativo,  que  Altera  os
procedimentos da realiza?ao da eleicao pare prcIvimento dos cargos da Mesa Diretora,
para  o  segundo  bienio,  e  da  outras  providencias.  Facultada  a  palavra,  a  relatora.  A
relatora,  vereadora  Thais  Canuto,  falou  que  as  comissdes  analisaram  a  materia,
constataram que se encontra dentro dos tramites legais com amparo constitucional, e
teve o Parecer Favofavel. Facultada a palavra e nao havendo mais pronunciamento a
materia  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade.  a  presidente,  vereador  Tayronne
Henrique, passou a presidencia da Mesa Diretora, pare primeira secretaria, vereadora
Thais  Canuto,  que  colocou  em  discuss5o  a  Projeto  de  Resolu?ao  n°  004/2021  do
Poder   Legislativo,   que   Altera   os   procedimentos   da   realiza?ao   da   eleigao   para
provimento  dos  cargos  da   Mesa  Diretora,   para  o  segundo  bienio,   e  da  outras
providencias.  Foi facultada a  palavra ao autor.  0  autor vereador Tayronne Henrique,
defendeu  a  materia  falando  que  este  Prtyeto  de  Resolu?ao,  6  simples  tendo  a
proposta legislativa de aprimora o Regimento lntemo desta Camara Municipal de Pilar.
Falou que a materia, altera o prazo pare apresenta?ao de chapa pare concorrencia da
Mesa Diretora deste Poder Legislativo, mudando o prazo pare apresenta?ao da chapa
com 48 horas de antecedencia da elei?5o. Aparie o vereador Luiz Carlos, falou que o
regimento de qualquer institui?ao tern a necessidade de mudancas de acordo com  a
realidade  de  cada  institui?5o.  Falou  que  dar  apoio  a  materia,  porque  a  medida  6
salutar, e vai ajudar o processo eleitoral desta Casa Legislativa. De volta ao discurso o
vereador Tayronne Henrique, falou que essa medida, tambem vai evitar a nomeagao
dupla de candidates, como ja aconteceu nesta camara.  Solicitou apoio para materia e
encerrou suas palavras.  Facultada a palavra.  Com a  palavra o vereador Luiz  Carlos,
falou que o Regimento lntemo em todas as cidades do municipio sao semelhantes em
seu conteodo,  e  o  regimento  depende da  necessidade de cada municipio,  por este
motivo sofre mod.ificae6es de acordo com a necessidade de cada camara.  Sem mais
discussao,  a materia foi votada e aprovada por unanimidade em  primeira votagao.  a
senhor presidente,  reassumirido  a  direg5o da  Mesa  Diretora,  falou  que  baseado em
urn Prtyeto de  Lei  da  ex-vereadora  Deuza  Lages,  forma  a  Procuradoria  Especial  da
Mulher,   da   seguinte   forrna:   Procuradora   vereador   Joeli   Lopes,   e   Procuradoras
adjuntas as vereadoras, Thais Canuto, e Nena do Leo. a senhor presidente submeteu
a proposta, a aprovagao do plenario, onde teve aprovagao unanime. Com a palavra a
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vereadora Joeli Lopes, falou que fica honrada em ser nomeada Procuradera de mulher
na camara, falou que esta medida vai fortalecer a sua dedica?5o a c;ausa da mulher, a
favor da for?a feminina no municipio de Pilar. Citou a pequena pariicipa?5o da mulher
nas atividades politicas, sociais, e privada em nossa cjdade. Falou que a mulher busca
essa  igualdade  de valores em todas as classes sociais.  Com  a  palavra o vereador
Rafael Lages, agradeceu a exeougao da procuradoria da mulher, obedecendo assim o
cumprimento da Lei de autoria de sua genjtora ex-vereadora Deuza Lages.  Falou que
sua  genitora  foi  sempre  uma  lutadora  pelas  causas  femininas  em  nossa  cidade.  a
senhor presidente citou as atribuigao da procuradoria da mulher conforma a lei criada
pela  ex-vereadora  Deuza  Lages.  Dando  continuidade  a  discussao  e  votagao  das
materias da ordem do dia  a senhor presldente  colocou  em discussao a  lndica?ao n°
148/2021,  que  sugere  ao  senhor prefeito,  que seja  lnstituido  urn prazo  de 72  horas
para  maroae6es  de  exames  especiais  de  media  e  alta  complexidade  (orientacao
medica), e tambem a cria?ao de urn canal de comunicagao, secretaria e usuario, pare
disponibilizar  informac6es  sobre  exames,  consultas,  cirurgias,  e  medicamentos,  de
autoria  do vereader  Mario  Rafael  de  Farias  Lages.  Facultada  a  palavra  ao  autor.  0
autor, vereador Rafael Lages, falou que esta indica?ao trata da redu§ao no prazo pare
marcagao  de  exames  especiais  atraves  da  Secretaria  Municipal  de  Sailde  de  Pilar.
Defendeu a materia falando que existem casos que necessitam de mais agilidade na
maroagao de exames, tais como em case de cirurgia, e oufros casos de alta ou media
complexidade.  Falou da importancia de urn canal de atendimento pare o poblico,  para
obter informacoes em casos de marca?5o de exames, e outras necessidades ligadas a
saclde.   Falou   que   a   Secretaria   de   Sailde   de   nosso   municipio   esfa   muito   bern
estruturada, e esta medida vai melhorar ainda mais, os servicos da satide, e dentro de
outros esclarecimentos com  relag5o  a  materia,  encerrou  suas  palavras.  Facultada  a
palavra aos demais vereadores. Com a palavra o vereador Adriano Marcelo, falou que
na  ocasiao  em  que  era  secretario  de  saode  do  municipio  de  Pilar,  havia  criado  urn
projeto,  pare  forma¢ao  de  uma  central  de  atendimento  para  maroa?ao  de  exames,
com a presen?a fisica dos interessados, ou  atrav6s de telefone.  Falou  que existe na
secretaria  de  sailde,   urn  nt]mero  de  telefone  pare  marcagao  de  exame,   mas  e
insuficiente para necessidade do municipio. Deu apeio a materia em disoussao falando
que e  uma  medida  muito  importante  pare  o  municipio.  Com  a  palavra  a vereadora
Joeli  Lopes deu  apoio a materia, falando da  necessidade da implanta?ao da mesma
em nosso municipio,  alegando ter recebido muitas reclamac6es sobre a marcacao de
exame.  Falou  que a  execu?ao desta  materia  pela  secretaria  de sal]de do municipio,
sera  urn sucesso  a  mais  para  administracao  atual.  Aparte  o vereador Rafael  Lages
falou que 6 muito importante o paciente saber da situag5o que se encontra urn exame
por  ele  maroado.  A  vereadera  Joeli  concluiu  seu  discurso,  dizendo  que  o  prazci  a
essencial para o sucesso no tratamento medico. A vereadera Thais Canuto deu apoio
a materia, falando que estava programada, para apresenta nesta Casa Legislativa, urn
Prtyeto  de  Lei  da  mesma  natureza.  Aparte  a  vereadera  Nena  do  Leo  deu  apoio  a
materia, dizendo que muitas pessoas sem recursos financeiros se des!ocam de bairros
distantes  de  nossa  cidade,  a  procure  de  exames  medicos  marcados,  e  nao  tern
nenhuma  informacao.  Falou  que  e  muito  cobrada  por  municipes  reclamando  que
marcou   urn  exame   e  nao  recebeu   nenhuma  informac5o  do  mesmo.   Sem   mais
discussao, a materia foi votada e aprovada por unanimidade.  Colocado em discussao
a  lndicacao  n°  146/2021,  que  sugere  ao  senhor  prefeito  A  Revitalizac5o  do  local
conhecido como Rolo do Major, e/ou Cria?ao de urn Mirante no mesmo, de autoria da
vereadora  Joeli  Cristini  Pinheiro  Lopes Cavalcanti.  Facultada  a  palavra,  a  autora.  A
autora,  vereadera  Joeli  Lopes,  falou  que  esta  materia  trata  da  revitalizacao  do local
conhecido por Rolo do Major que fica localizado as margens da  rodovia  Costa  Rego
em  nosso  municipio.  Falou  que  solicita  a  criacao  de  urn  mirante  pare  melhorar  a
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qualidade turistica de nosso municipio. Falou que o local tern urn valor historico, que o
rolo de  concreto  que se encontra  no  local,  foi  usade  para  constru¢ao  da  estrada  de
acesso  a  nossa  cidade,  e  posteriormente  usado  para  constru?ao  de  ruas do nosso
municipio.  Aparte  o  vereador  Luiz  Carios,  falou  que  o  ex-govemador  Major  Luiz
Cavalcante, muitas vezes desceu a rodovia Costa Rego a pes, e quando chegava no
Rolo  do  Major, ficava  observando  a beleza  da  Lagoa  Manguaba,  e foi o  Major Luiz,
quando  GCIvemador  do  Estado  de  Alagoas,  quem  pavimentou  com  asfalto  nossa
estrada  de acesso.  Parabenizou  a  autora  e  deu  apoio  a  materia.  Aparfe o vereador
Rafael  Lages  deu  apoio  pare  materia,  falando  que  a  Deputada  Estadual  Fatima
Canuto solicitou no Estate a melhora na rodovia Costa Rego, que dar acesso a nossa
cidade. Falou, que realmente o local sera urn ponto turfstico, onde muitas pessoas vao
parar pare contemplar as belezas de nossa Lagoa Manguaba. A vereadora Joeli Lopes
agradeceu os apartes, e encerrou suas palavras. Nao havende mais pronunciamento a
materia foi votada e aprovada por unanimidade.  Colocado em discussao a lndica?5o
n° 15012021, que sugere ao senhor prefeito a Cria?ao de uma Escola Agricola PI]blica
Municipal,   de   autoria   do   vereador   Jose   Lavodnas   Rodrigues   de   Assis   Junior.
Facultada  a palavra ao autor.  0 autor, vereador Junior do Dr.  Jose, falou que requer
do municipio a cria?ao de uma Escola Agricola para o nosso municipio. Falou que esta
medida  vai  ajudar  os  jovens  estudantes,  incentivande  a  culture,  como  tamb6m  o
exeroicio no aprendizado do oultivo de lavouras. Aparte o vereador Luiz Carlos, falou
que a  uma  indicacao  arrtyada,  que faz lembrar sua  infancia onde estudou  intemado
por sete anos na Escola agricola de Satuba. Falou que muitos jovens desejam seguir
o  estudo  em  area  agropecuaria,  deu  apoio  a  materia  e  encerrou  suas  palavras.  a
autor agradeceu  o  aparte  do vereador Luiz  Carios,  teceu  mais comentarios  sobre  a
materia,  e  encerrou  suas  palavras.   Sem  mais  discussao  a  materia  foi  votada  e
aprovada  por  unanimidade.  Colocado  em  discussao  a  lndica?ao  n°  149/2021,  que
sugere ao senhor prefeito Urbanizar e Transforma em urn corredor Cultural o tenerlo
ao lado da UBS 01, antiga secretaria de educa?ao, Iocalizado na Rua Oliveira e Silva,
de  autoria  do  vereador Henrique  Correia  Pinheiro.  Facultada  a  palavra  ao  autor.  0
autor falou  que  solicita  da  Prefeitura  a  urbaniza?ao,  e  tomar urn conedor cultural  o
terreno  ao  lado  da  UBS  01   (Unidade  Basica  de  Sat}de  -  1),  antiga  Seeretaria  de
Educa?5o.  Falou  que  esta  medida  vai  embelezar  ainda  mais  nossa  cidade  e  tern
Ceetieenz=%:°sugaesstp°%a#raesxecsuet%amgsated::a:uSs°s'g:toau%a#Pafofvao3£dv=9ea°p%vgda:%=r±Ff{:

unanimidade. Colocado em discussao a lndica?ao n° 122/2021, que sugere ao senhor
prefeito 0 Retomo da emissao de Carteira de Trabalho no Serviap da Junta Militar de
nosso  municipio,  de  autoria  do  vereader  Luiz  Carios  Omena  da  Silva.  Facultada  a
palavra ao autor. 0 autor falou que esta materia solicita a volta da emiss5o de carteira
de  trabalho  atrav6s  da  Junta  de  Servi?o  Militar de  nosso  municipio.  Falou  que esla
medida 6 pare beneficiar a popula?ao, que para adquirir uma carieira de trabalho tern
que se deslocar para outros municipios.  Solicitou apoio pare materia, e encerrou suas
palavras.    Facultada    a    palavra    aos    demais    vereadores.    N5o    havendo    mais
pronunciamento  a  materia  foi  votada  e  aprovada  par  unanimidade.   Colocado  em
discussao  a  lndica?ao  n°  131R021,  que  sugere  ao  senhor  prefeito  0  Tratamento
sanit6rio  (Detetizagao e Sanitizacao),  de se.Is pogos de conten?6es na  Cha de Pilar-
AL, de autoria do vereador Luiz Carlos Omena da Silva. Faoultada a palavra ao autor.
0   autor,   vereador  Luiz  Carios,   falou   que   solicita   o  tratamento   nos  tangues  de
conteng5o  de  aguas  pluviais  e  esgotos,  com  detetiza?ao  e  sanitiza?5o  pare  evitar
deen?as pare populag5o. Falou que os tanques de conten?ao ficam a ceu aberto, por
este motivo necessitam de manutencao para evitar doen?as e prolifera?ao de insetos,
e encerrou suas palavras.  Facultada a  palavra aos demais vereadores.  Nao havendo
mais pronunciamento a materia foi votada e aprovada por unanimidade. Colocado em
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discuseao o Requerimento n° 003R021, de autoria do vereador Luiz Carlos Omena de
Siiva,  que  requer uma  solenidade  alusiva  ao  dia  do vereador,  em  1°  de  outubro  de
2021, em homenagem a todos os vereadores, e ex-vereadores de nossa cidade, com
despacho  do  presidente  da  Camara  Municipal  de  Pilar-AL.  0  Senhor  Presidente,
vereador Tayronne  Henrique,  deu  o  despacho  favofavel,  e  franqueou  a  palavra  ao
autor.  0 autor, falou que a materia,  6 uma forma de prestigiar os membros do Poder
Legislativo de nosso municipio na comemoragao no dia do vereador e ex-vereadores
da  cidade  de  Pilar,  solicitou  apoio  pare  materia  aos  demais  pares,  e  encerrou  suas
palavras.  Sem  mais  discussao  a  materia  foi  votada  e  aprovada  par  unanimidade.
Colocado  em  discussao  a  Mapao  de  Aplausos  n°  007/2021,  de  autoria  do vereador
Tayronne  Henrique  dos  Santos,  que  homenageia  os  agentes  da  Guarda  Municipal.
Inspetor  Soares,  e  agentes  Karina  Barbosa,  Marcos  Roberto,  Carlos  Andie,  e  H.
Omena.   0  Senhor  presidente  passou  a  dire?ao  da  mesa  diretora  pare  primeira
secretaria Thais Canuto, que lhe franqucou a palavra para defender a materia. Com a
palavra o autor, vereador Tayronne Henrique, falou que esta materia, e parabenizando
os guarda municipais: Inspctor Soares,  Sub-Inspetora Ana Karina, os agentes Marcos
Roberto,  Carios Andrfe, e H.  Omena, que frustrou o suicidio de urn agente da guarda
municipal, fazendo o gerenciamento de crise. Falou que foi divulgado de forma errada
as motivos pelo qual a pessoa desejava cometer o ato infeliz. Aparte o vereador Luiz
Carlos,  deu  apoio  a  materia  se  congratulando  com  os  agentes  da  guarda  municipal
que  evitaram  o  suicidio.   Falou  que  tern  certeza  que  o  municipio  vai  enviar  urn
psic6Iogo  pare  dar  apoio  psicol6gico  aos  agentes  da  guarda  municipal.   a   autor
agradeceu a aparte,  Solicitou que a secretaria de setlde erie a?6es que possa ajudar
as  pessoas  que  enfraquecido  psicologicamente  pensam  em  suicidio.  Solicitou  apoio
na aprova?to da materia e encerrou suas palavras.  Sem mais discussao a mat6ria foi
votada  e  aprovada  por unanimidade.  Nao  havendo  mais  materias  na  ordem  do  dia
pare discussao e vota?ao, o senhor presidente, vereador Tayronne Henrique,  passou
a   presente   sessao   pare   assuntos   gerais,   e   facultou   a   palavra   aos   senhores
vereadores. Com a palavra a vereadora Thais Canuto,  agradeceu pela realizaeao dos
eventos do mes de agosto lilas, e desejou que  justi?a seja sempre feita em defesa da
mulher,  nao somente no mes de agosto, mas em todos os meses do ano. Fez relate
sobre   a   violencia   contra   a   mulher  em   rrosiso   pals.   A  vereadora   Thais   Canuto,
agradeceu  a  todos  os  pares  pelas  homenagens  a  mulher,  prestadas neste  mes  de
agosto,   e   encerrou   suas   palavras.   Com   a   palavra   a   vereadora   Nena   do   Leo,
parabenizou  a  Deputada  Estadual  Fatima  Canuto e Vice-Prefeita  lvanilda  Rodrigues,
pelas comemorapdes as mulheres realizada no mss agosto lilas,  e dentro de outros
coment5rios,  encerrou  suas  palavras.  0  senhor  presidente  lembrou  que  hoje  sera
realizada   a   missa   de   urn  mes   pelo  falecimento   da   Dona   Euda   Melo   Omena.
Agradeceu juntamente com a vereadora Joeli Lopes,  as funcionarias da camara, que
carinhosamente  omamentaram  a  camara  em  homenagem  aos  encerramentos  do
legislativo no mes agosto lilas. Agradeceu a presence de todos, e deu por encerrada a
presente  sessao  ordinaria,  que  pare  constar  Eu,  Carios  Alberto  Soares  de  Souza,
assistente  legislativo,  Iavro  a  presente  ata,  que  depois  de  lida  e  aprovada,  sera
assinada   pelo
MuniciDal.  Sala
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